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衆 議 院 総 務 委 員 会 ニ ュ ー ス

平成22.3.23 第174回国会第９号

3月 23日（火）、第９回の委員会が開かれました。

１ 行政機構及びその運営、公務員の制度及び給与並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事

業並びに消防に関する件

・原口総務大臣、古川内閣府副大臣、渡辺総務副大臣、内藤総務副大臣、小川総務大臣政務官、長谷川総務大臣政務

官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

皆 吉 稲 生君（民主）

・鹿児島県阿久根市長の行動は、長が条例・予算等に基づ

く事務や法令等に基づく事務を誠実に管理・執行すべき

ことを定めた地方自治法第 138 条の２に違反するのでは

ないか、小川総務大臣政務官の見解を伺いたい。

・鹿児島県の桜島の降灰対策として、何らかの財政支援措

置ができないか、大臣に伺いたい。

重 野 安 正君（社民）

・杉並区減税条例に関し、区長が、減税をすることで、高

額所得者である住民が増えるとの発言をしていることを

踏まえ、税率の引下げ競争が起き、他の地方自治体の財

政に影響を与える懸念があるとすることについて、渡辺

総務副大臣の見解を伺いたい。

・阿久根市政の異常事態の収拾のため、是正の要求につい

て定めた地方自治法第 245 条の５の規定を踏まえ、国は

何らかの措置を取るべきであるとすることについて、大

臣の見解を伺いたい。

石 田 真 敏君（自民）

・３月９日の衆議院本会議で大臣が答弁した国会への遅刻

防止策とそれにもかかわらず３月 18 日の参議院総務委

員会に遅刻した理由について、大臣に伺いたい。

・総務省顧問に任命された元国会議員等が選挙に立候補し

ようとしていることの妥当性について、大臣の認識を伺

いたい。

・日本消防検定協会の理事・監事の公募の在り方及び選考

委員の選考基準について、総務省に伺いたい。

赤 澤 亮 正君（自民）

・民主党の生方副幹事長解任問題及び選挙責任者が起訴さ

れた小林千代美議員が辞職しないことについて、大臣の

見解を伺いたい。

・民主党マニフェストに掲げられた補助金、庁費等の節約

による 6.1兆円捻出を実行した場合、補助金を取りまと

めて創設される一括交付金は現在より削減されるおそれ

があるとすることを踏まえ、総額確保の論陣を張る必要

があるとすることについて、大臣の所見を伺いたい。

・内閣官房専門調査員として採用された民主党の職員の採

用基準及びその勤務実態について渡辺総務副大臣に伺い

たい。

稲 津 久君（公明）

・認知症のグループホーム「みらい とんでん」の火災事

故の原因及び同様の施設の防火対策、通報体制について

伺いたい。

・小規模なグループホームの防火安全対策（スプリンクラ

ーの設置、夜間の人員配置）の見直し及びそのための財

政措置について総務省及び厚生労働省の見解を伺いたい。

・消防団員の確保対策について、大臣の見解を伺いたい。

塩 川 鉄 也君（共産）

・委託契約等を通じ公共サービスに従事する民間労働者の

賃金が悪化を続けていることについて、大臣の認識を伺

いたい。

・公共事業に限らず、役務提供を含めた公共サービスに従

事する者の労働条件を改善するための公契約法の制定に

向けた大臣の決意を伺いたい。

柿 澤 未 途君（みんな）

・総務省における 2.5GHｚ帯を使用するシステム（広帯域

移動無線アクセスシステム）の開設計画の各社からの認

定申請に係る比較審査の際に、現在事業再生中の PHS事

業者ウィルコムが、サービス開始、継続するために必要

な財務的基礎が他社より充実していると評価された根拠
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と審査の基準について、内藤総務副大臣に伺いたい。

・今後、民主党政策集「ＩＮＤＥＸ2009」において、その

導入を検討するとされている周波数のオークション制度

を採用する考えはないか、大臣の見解を伺いたい。


